
 

 

Verbale dell’Assemblea Consortile del 09.07.2013 
 
In rappresentanza dei Comuni del distretto di Crema, sono presenti: 
 

   COMUNE N. QUOTE PRESENTI QUOTE PRESENTI 

AGNADELLO 4 Presente 4 
BAGNOLO CREMASCO 5 Presente 5 
CAMISANO 2 Presente 2 
CAMPAGNOLA CREMASCA 1 Assente 0 
CAPERGNANICA 2 Presente 2 
CAPRALBA 3 Assente 0 
CASALE CREMASCO/VIDOLASCO 2 Assente 0 
CASALETTO CEREDANO 2 Presente 2 
CASALETTO DI SOPRA 1 Assente 0 
CASALETTO VAPRIO 2 Presente 2 
CASTEL GABBIANO 1 Assente 0 
CASTELLEONE 10 Presente 10 
CHIEVE 2 Presente 2 
CREDERA RUBBIANO 2 Presente 2 
CREMA 34 Presente 34 
CREMOSANO 2 Assente 0 
CUMIGNANO SUL NAVIGLIO 1 Presente 1 
DOVERA 4 Presente 4 
FIESCO 1 Presente 1 
GENIVOLTA 2 Presente 2 
GOMBITO  1 Presente 1 
IZANO 2 Presente 2 
MADIGNANO 3 Presente 3 
MONTE CREMASCO 2 Assente 0 
MONTODINE 3 Presente 3 
MOSCAZZANO 1 Presente 1 
OFFANENGO 6 Presente 6 
PALAZZO PIGNANO 4 Presente 4 
PANDINO 8 Presente 8 
PIANENGO 3 Assente 0 
PIERANICA 1 Assente 0 
QUINTANO 1 Presente 1 
RICENGO 2 Presente 2 
RIPALTA ARPINA  1 Presente 1 
RIPALTA CREMASCA 4 Presente 4 
RIPALTA GUERINA 1 Presente 1 

RIVOLTA D’ADDA 8 Presente 8 



 

 

ROMANENGO 3 Presente 3 
SALVIROLA  2 Assente 0 
SERGNANO 4 Presente 4 
SONCINO 8 Presente 8 
SPINO D’ADDA 7 Presente 7 
TICENGO 1 Assente 0 
TORLINO VIMERCATI 1 Presente 1 
TRESCORE CREMASCO 3 Assente 0 
TRIGOLO 2 Presente 2 
VAIANO CREMASCO 4 Presente 4 
VAILATE  5 Presente 5 

TOTALI 174 36 152 

 
 
Ordine del giorno: 

1. Nomina dei componenti del CdA ai sensi dell’art. 13 comma II del vigente statuto; 
2. Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 18.10 circa, ha inizio l’incontro. Il Presidente dell’Assemblea Consortile Roberto 

Gandioli, constatata l’esistenza del numero legale dei partecipanti all’assemblea, apre la seduta con 
la trattazione del punto all’ordine del giorno. Il Presidente Gandioli, ai sensi di quanto previsto 
all’art. 17 comma 2 dello statuto, evidenzia la necessità di procedere alla nomina del nuovo 
Consiglio di Amministrazione a fronte delle sopraggiunte dimissioni del Presidente Luciano Capetti 
e per questo motivo sottopone ai presenti le candidature pervenute, nei modi e nei termini stabiliti 
dallo statuto e che di seguito si riportano: 

 
Angela Beretta   proposto dal Comune di Crema; 
Claudio Dagheti   proposto dal Sub-Ambito di Bagnolo Cremasco; 
Omar Bragonzi   proposto dal Sub-Ambito di Castelleone; 
Gianluigi Bernardi   proposto dal Sub-Ambito di Sergnano; 
Andrea Valdameri   proposto dal Sub-Ambito di Soncino; 
Paolo Riccaboni   proposto dal Sub-Ambito di Pandino; 
Bianca Baruelli   proposto dai piccoli Comuni del distretto (< 1.000 abitanti) 
 
Illustrata la proposta di composizione del Consiglio di Amministrazione dell’azienda, il Sig. 

Gandioli la sottopone alla votazione dell’Assemblea. 
Il Sindaco Denti interviene chiedendo alcuni chiarimenti riguardo la durata del mandato e 

l’opportunità di rivisitazione dello statuto in previsione della tornata di elezioni amministrative della 
primavera 2014 che coinvolgerà numerose amministrazioni del territorio cremasco e che potrebbe 
conseguentemente portare ad una ulteriore ridefinizione della governance aziendale. 

Interviene nella discussione il Sindaco Bragonzi che in proposito puntualizza la necessità di 
avviare la costituzione di un gruppo di lavoro che dovrà elaborare una proposta di modifica della 
carta statutaria, anche a seguito di precise disposizioni normative intervenute in materia, da 
sottoporre all’Assemblea prima delle scadenze amministrative previste per la primavera del 2014. 



 

 

Preso atto della volontà dei Sindaci di procedere ad una graduale e condivisa revisione dello 
statuto, l’Assemblea vota all’unanimità i componenti del Consiglio di Amministrazione di Comunità 
Sociale Cremasca. 

 
Il Direttore informa i presenti che a seguito della decisione assunta in sede di Assemblea 

dei Sindaci svoltasi in data 13 giugno u.s. riguardo l’adeguamento delle quote di partecipazione dei 
soci al capitale dell’azienda e del fondo di solidarietà al dato di popolazione riferito al 31/12/2011, 
si rende necessario procedere con la ratifica della decisione per renderla a tutti gli effetti esecutiva. 
All’unanimità l’Assemblea approva la ratifica dell’adeguamento delle quote di partecipazione dei 
soci al capitale sociale e del fondo di solidarietà al dato di popolazione riferito al 31/12/2011.  

 
Il Presidente Gandioli da lettura di una breve nota di ringraziamento al Presidente Luciano 

Capetti ed al Consiglio di Amministrazione uscente per l’impegno profuso ed i risultati conseguiti in 
un clima di serenità e collaborazione che si auspica possa continuare anche nel corso degli anni 
futuri.  

 
Non essendoci altri interventi, la seduta si chiude alle 18.40 
  
 
 
Il Presidente (Roberto Gandioli) ………………………………………………………………….. 
 
IL Segretario  (Davide Vighi) …………………….…………………………………………………. 
 
 
 
 
                  


